
Al Pres. del Consiglio Comunale 
Dott.ssa Filomena De Marco,
al Sindaco Dott. Paolo Canocchi

Colle di Val d’Elsa, 25 Giugno 2015

Oggetto: INTERROGAZIONE del consigliere Roberto Galgani del gruppo “Movimento 5 Stelle Colle
di Val d’Elsa” sulla mancata attuazione dell’installazione di cartelli di segnaletica turistica in punti
strategici del territorio comunale come da mozione approvata in data 26 novembre 2014. 

Il sottoscritto Roberto Galgani, consigliere comunale del gruppo “Movimento 5 Stelle Colle di Val 
d’Elsa” 

PREMESSO CHE

Il  Comune  di  Colle  di  Val  d’Elsa  è  interessato da un notevole  flusso di  viaggiatori  che,  a  vario titolo,
attraversano il paese spesso inconsapevoli delle numerose attrattive culturali, paesaggistiche, 
enogastronomiche, artigianali e commerciali; 

CONSIDERATO CHE
 per i motivi di cui sopra è di vitale importanza per la città favorire lo sviluppo turistico attraverso la

promozione e la valorizzazione del territorio; 
 la stagione estiva è già alle porte ed è ormai da tempo in atto un notevole afflusso di turisti che, come

avviene ogni anno, visitano la nostra zona fino ad autunno inoltrato; 
 non risulta ancora mantenuto l’impegno preso da parte del Sindaco e della giunta con l’approvazione

da  parte  del  Consiglio  Comunale  in  data  26  Novembre  2014  della  mozione  con  oggetto
“installazione di cartelli di segnaletica turistica in punti strategici del territorio comunale e relativo
allegato”;

 si continua a trascurare l’aspetto turistico della nostra cittadina che è di fondamentale rilevanza per
lo sviluppo economico soprattutto delle piccole imprese e dei commercianti di zona già colpiti dalla
crisi nazionale; 

VISTI
 la  persistente  mancanza  ancora  oggi  di  una  collocazione  strategica  della  suddetta  segnaletica

finalizzata a suscitare curiosità nel turista; 
 lo scarso interesse nel provvedere all’installazione della segnaletica turistica come da mozione di cui

sopra;

CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA
di riferire al Consiglio Comunale a che punto sia la procedura di installazione dei cartelli  di segnaletica
turistica  come  da  mozione  approvata  dal  Consiglio  Comunale  stesso  in  data  26  Novembre  2014,  le
tempistiche massime entro cui i cartelli saranno stati installati e i motivi del ritardo sulla concretizzazione
dell’oggetto della mozione di cui sopra.

Porgendo i miei più cordiali saluti 

Roberto Galgani


